

## 6<sup>ÈME</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – ANNÉE B

Textes : Lv 13,1-2.45-46 ; 1 Co 10,31 - 11,1 ; Mc 1,40-45

Jésus, dans l'évangile de ce dimanche, fait preuve d'une grande compassion pour un lépreux qui le supplie en ces termes : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » (Mc 1, 40) Cette simple prière touche le cœur de Jésus. Il ne peut rester indifférent à cette demande, à cette prière de foi. Associant le geste à la parole, Jésus déclare : « Je le veux, sois purifié. » (Mc 1,41)

Admirons cette compassion de Jésus pour cet homme malade. C'est un bel exemple pour nous. Alors que le Christ se montre sensible, l'histoire humaine révèle à quel point les humains peuvent se montrer insensible : on tue à tour de bras (pendant les conflits armés, le terrorisme, les génocides, etc.). Pourquoi tant de cruauté dans le monde ? Il n'est pas rare, de nos jours, de voir les gens occuper à filmer une scène dramatique plutôt que de secourir. On semble même trouver du plaisir à voir les autres souffrir. Quel est notre modèle ?

Saint Paul fait bien de nous inviter à imiter le Christ : « Prenez-moi pour modèle ; mon modèle à moi, c'est le Christ » (1 Co 11, 1). Si le Christ se montre compatissant, pourquoi ne ferions-nous pas pareil avec tous ceux qui souffrent autour de nous ? Seigneur, rends-nous sensible aux souffrances des autres. Donne-nous un cœur compatissant comme toi.

En cette journée mondiale des malades, prenons aussi le temps de prier pour les personnes qui vivent dans une profonde détresse ou angoisse, à cause d'une maladie grave, de la solitude, de la fragilité liée à l'âge, et des difficultés de la vie.

Jésus fait une remarque importante, dans l'évangile de ce jour. En effet, Jésus ne refuse rien à qui l'invoque avec foi. Il déconseille, cependant, de divulguer ses miracles, pour ne pas susciter une espérance qui ne serait pas celle d'un salut spirituel. C'est ce qu'il faut comprendre par la remarque de Jésus en Mc 1, 44 : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre. Et donne pour ta purification ce que Moïse prescrit dans la Loi : ta guérison sera pour les gens un témoignage ».

Seigneur Jésus, tu aurais voulu que tes actions bienfaisantes restent ignorées de la foule, mais leur éclat fut tel que la nouvelle s'est répandue partout. Donne-nous aujourd'hui encore des signes de ta miséricorde, afin que nous puissions répandre ta Bonne Nouvelle.

Lasne, 11 février 2024